

Pascal Rat, une exposition thérapie à la médiathèque

Plouagat le 21/10/2016



Avec Entrez c'est tout verre, on prend du plaisir en regardant, il faut juste se laisser aller.

La salle d'exposition de la médiathèque est illuminée par la profusion des couleurs de l'artiste peintre, graphiste, et musicien, Pascal Rat. En pénétrant dans les lieux, le titre est « Rentrez c'est tout verre », c'est une explosion de couleurs, harmonie de verres en vitrophanie, peintures, pastels, un bain de fraîcheur. En découvrant les tableaux certains visiteurs s'exclament « **c'est de l'art-thérapie.** »

Pascal Rat explique son oeuvre : « **mon univers est ludique, poétique, organique, il s'inspire entre autres, de la nature, des éléments, de la musique** ». Pour cette exposition, il a spécialement créé une fresque de 5 m de long, inspirée de la vie et des Nymphéas de Monet, formée de 6 tableaux. « **Les toiles se suivent et peuvent commencer par n'importe quel tableau** »

L'artiste crée avec passion en cherchant des associations, de formes, de matières, de couleurs, comme cette rencontre entre des poissons multicolores qui viennent épouser des morceaux de laves bleues.

Jusqu'au 12 novembre. Ouvert le lundi, de 16 h 30 à 18 h 30 ; mercredi, de 14 h à 19 h ; vendredi, de 16 h 30 à 18 h 30 et le samedi, de 9 h 30 à 12 h 30.

Renseignement au 02 96 7956 00.